

Werkhof

An der Fasnacht 2014 leisteten die Mitarbeiter des Schaaner Werkhofs 250 Arbeitsstunden. Für das Sauberhalten von drei gemieteten Toilettenwagen verrechneten externe Reinigungsfirmen zusätzlich 40 Arbeitsstunden. Fremdleistungen im Umfang von 21 Maschinenstunden schlugen bei der Strassenreinigung zu Buche. Für die fünf Tonnen Abfall mussten die Entsorgungskosten sowie die Miete für drei grosse Mulden bezahlt werden.



Samariter

Für die Schaaner Samariter ist der Dienst am Menschen Herzenssache. An der Schaaner Fasnacht behandeln sie ein breites Feld an Verletzungen und anderen Gebrechen, die eine feuchtfröhliche Fasnacht mit sich bringt. Die zentrale Anlaufstelle des Samaritervereins befindet sich während der Schaaner Fasnacht im Rathaus. Von dort aus patrouillieren die Samariter durch das Dorf. Es sind 16 Frauen und Männer des Samaritervereins Schaan aktiv im Einsatz. Sie leisten total 120 Arbeitsstunden.